



<b>Conseil Fédéral : 119</b>	
Date de Rédaction	17/02/2024
<b>Date de Validation</b>	17/02/2024
Date de Diffusion	
Rédacteur : Georges LE PALLEC	

Diffusion :

*Bureau exécutif  
Conseil fédéral  
Équipe Technique Nationale  
Présidents des Comités Régionaux  
Comités Régionaux et Départementaux  
Conseillers Techniques Sportifs*

**N° Réf. : JZ/LR/DLB/GLP/EM/17/02/2024 – 119**

**RELEVÉ DE DÉCISIONS DU CONSEIL FÉDÉRAL DU SAMEDI 17/02/2024**

Distanciel Microsoft Teams

	Membres du Conseil Fédéral	Membres du BEX	Membres de droit	Invités
Présents	P. BRETZNER - M. CADET - E. COMBES - L. GANGLOFF - T. MOURAUD - D. LE BELLOUR - A. LEGROUX - G. LE PALLEC - M. PETIBOUT - E. POULHE - C. ROSE - M. TASSERIT - J. THIOLAT - M. VISEUR	J. ZOUNGRANA E. GIRARD - F. HABRIOUX C. CHEVIET G. DANTIN	L. ROYE	A. VIGOUREUX C. PAOLETTI S. BONVALET P. FAUDOT S. BONVALET
Excusés	V. BRACKEZ - E. BAKKAUS - V. PADUANO - M. DUVAL			D. BONIN
Absents				

Prochain Conseil Fédéral : 16/03/2024 (distanciel)

**Nombre de votants : 14**

I	ACTUALITE
<b>1– Introduction du Président du Conseil Fédéral</b>	<p>- Le président du Conseil Fédéral rappelle que 4 postes seront à pourvoir lors de la prochaine assemblée générale.</p>
<b>2– Information du Président Fédéral</b>	<p>Présentation de l'actualité internationale :</p> <p>Olympic Qualification System : l'ICF a mis en place un groupe de travail sur le système de qualification olympique des athlètes. Dans ce cadre la possibilité d'utiliser pour partie un système de classement des athlètes sur des compétitions internationales de référence est à l'étude. L'ICF a conforté sa décision de soutenir l'activité Dragon boat au sein de ses disciplines au regard des enjeux que représente cette discipline en termes de développement – pratique féminine, sport santé, fort développement en Asie etc -</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Accueil d'une ICF ranking de slalom TQO Afrique à la Réunion</li> <li>• Les championnats d'Europe de slalom 2025 se dérouleront à Vaires sur Marne.</li> <li>• Au niveau de l'ECA un renforcement de l'équipe et la mise en place des outils informatiques sont en cours.</li> </ul> <p>Présentation de l'actualité nationale :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Un contexte politique chargé pour le sport avec le rapport de la commission parlementaire, le rapport de la commission nationale consultative sur les droits de l'homme, le rapport du comité d'éthique Buffet-Diagana, la loi héritage.</li> <li>• La loi héritage devrait impacter nos statuts et notre fonctionnement. Elle devrait être promulguée courant automne. Son périmètre n'est pas connu à ce jour (simple toilettage ou projet plus important ?).</li> <li>• La candidature française aux Jeux d'hiver 2030 sera examinée au congrès du CIO en juillet. La France est le seul pays candidat.</li> <li>• Suite aux difficultés de la Course en Ligne, plusieurs réunions ont été tenues avec la CNA, les entraîneurs et les clubs. Il n'y a pas eu de convergence trouvée sur la gouvernance et la nécessité de réformer le mode d'animation. Face à la décroissance constatée des résultats de la discipline par rapport au niveau international, une réforme en profondeur est nécessaire. Il appartient aux acteurs d'en prendre conscience et d'engager avec l'appui de la fédération les réflexions et propositions nécessaires.</li> <li>• Suite à l'assemblée générale du comité d'organisation des championnats du monde à Treignac, le BEX et le Conseil Fédéral remercient Stéphane Pradeau pour avoir présidé le comité d'organisation et pour son investissement sur l'organisation.</li> <li>• Brigitte Guibal est mise à l'honneur dans le cadre des gloires du sport.</li> </ul>

<p><b>3– Information du DTN</b></p>	<p>Suite à l'invalidation des élections et la mise sous tutelle de la Fédération Française de Taekwondo, vigilance est rappelée sur le bon respect du processus statutaire de la nomination des grands électeurs de nos comités régionaux.</p> <p>Le colloque des CTS, CTF et cadres fédéraux de droits privés s'est tenu au mois de janvier. Les principaux sujets abordés :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Quel avenir pour la fédération du jeune pagayeur à élite</li> <li>○ Comment s'organiser en cas de baisse de 1M€ du contrat de performance ?</li> <li>○ Comment soutenir une région qui ne bénéficierait plus d'aides publiques ?</li> <li>○ Comment améliorer l'accompagnement des sportifs de haut niveau vers la professionnalisation ?</li> <li>○ Deux séquences se sont tenues sur le thème de l'éthique.</li> </ul> <p>Le contrat de performance a été signé et versé plus tôt. Plus de moyens sont attribués mais avec plus de ciblage sur les athlètes médaillables. Un point sera fait lors du prochain conseil fédéral sur l'utilisation des fonds.</p>
<p><b>4– Questions réponses</b></p>	<p>Echanges sur l'actualité avec le conseil fédéral :</p> <p>Thierry Mouraud :</p> <p style="padding-left: 20px;">À la suite des différentes critiques publiées dans la presse peut-on communiquer plus largement sur le ciblage du ministère ?</p> <p>Eric Poulhe :</p> <p style="padding-left: 20px;">Quelles sont les conclusions de la réunion avec la CNA CEL ?</p> <p style="padding-left: 20px;">Quel diagnostic poser sur la baisse du niveau des jeunes en course en ligne, quel plan d'actions ?</p> <p style="padding-left: 20px;">A quel titre a été exprimé le positionnement de la FFCK sur la Tribune concernant le soutien à la Ministre des Sports ?</p> <p style="padding-left: 20px;">Quel est le dispositif de soutien des sportifs de HN sortant ?</p> <p>Jean Zougrana :</p> <p style="padding-left: 20px;">Il est important de donner plus de transparence y compris sur les arbitrages des entraîneurs.</p> <p style="padding-left: 20px;">Concernant la réunion avec la CNA CEL un compte rendu a été diffusé sans validation du BEX. Cela illustre le positionnement de la CNA qui ne respecte pas les règles fédérales. Fort est de constater que dans les conditions actuelles une réforme ne peut s'initier qu'à l'intérieur de la discipline. L'analyse technique de l'entraîneur de la relève est probablement le meilleur levier pour mener avec l'ensemble des entraîneurs une réflexion à l'intérieur de la discipline partant du club jusqu'au haut niveau. Un début de travail sur le haut niveau a démarré mais il reste à étudier l'évolution du schéma d'animation et de formation de manière générale.</p> <p style="padding-left: 20px;">Le soutien apporté à la ministre des Sports à la tribune n'est motivé que par le témoignage du travail réalisé et les arbitrages obtenus en faveur du mouvement sportif. De nombreuses fédérations l'ont soutenue.</p> <p>Ludovic Royé :</p> <p style="padding-left: 20px;">Pour le soutien des sportifs de haut niveau il y a une vigilance à apporter sur les moins aidés. Laetitia Parage, cadre technique en charge de la mission, s'attache à les accompagner.</p> <p>Intervention de Mélanie PETIBOUT sur la réunion avec la CNA CEL et la nécessité de donner plus de transparence sur les aides.</p>

	<p>Intervention d'Eric Poulhe qui suggère d'organiser des états généraux de la CEL rassemblant tous les acteurs et ce malgré les difficultés.</p> <p>Intervention de Jacques Thiolat considérant que les jeux étant faits il faut maintenir une volonté d'apaisement et d'écoute. Au vu de la crise de confiance, le problème de gouvernance ne pourra être traité que par la prochaine équipe fédérale.</p> <p>Intervention d'Emmanuel Girard sur le bon respect des processus électoraux et notamment la mise en place des commissions électorales au niveau des Comités Régionaux dont la mission concerne également les CDCK. Pour répondre à Lucile Gangloff sur la procédure en cas d'irrégularité électorales au sein d'un CRCK, dans ce type de cas il est nécessaire de saisir la commission électorale de la FFCK.</p>
--	--

II	THEME	POUR DECISIONS	Responsable
1	<b>Modification du règlement sportif du kayak cross</b>	<p>Pour des raisons de calendrier le vote s'est fait en ligne avant le conseil fédéral,</p> <p><b>Résolution 1</b> : validation des modifications du règlement sportif du kayak cross .  <i>14 participants, 12 pour, 0 contre, 2 abstentions, adopté à la majorité</i></p>	D. Le Bellour
2	<b>Candidatures des représentants du conseil fédéral aux championnats de France</b>	<p>Les représentants du Conseil Fédéral pour les championnats de France sont les suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Mélanie Petibout pour la CEL à Mantes (13 &amp; 14 avril)</li> <li>- Michel Cadet pour la descente à Treignac (18 au 20 mai)</li> </ul> <p>Les autres représentants seront désignés lors du Conseil Fédéral du 16 mars,</p> <p><b>Résolution 2</b> : : validation des candidats proposés  <i>14 participants, 14 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité</i></p>	D. Le Bellour
3	<b>Présidence de la commission nationale Kayak Polo</b>	<p>La plénière de la commission nationale Kayak polo propose une co-présidence en remplacement du président démissionnaire.</p> <p><b>Résolution 3</b> : proposition d'une co-présidence à la CNA Kayak Polo avec les candidatures de Virginie Brackez et de Matthieu Loir  <i>14 participants, 13 pour, 0 contre, 1 abstention, adopté à la majorité</i></p>	E. Girard
4	<b>Assemblée générale élective de la FFCK</b>	<p>L'assemblée générale élective, avec les représentants des clubs et des comités régionaux, est proposée au 14 décembre 2024.</p> <p><b>Résolution 4</b> : proposition de la date du 14 décembre 2024 en présentiel et distanciel pour l'AG élective  <i>14 participants, 14 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité</i></p>	E. Girard

5	Assemblée générale ordinaire 2024	<p>L'assemblée générale ordinaire 2024 est proposée au 12 avril 2025.</p> <p><b>Résolution 5</b> : proposition de la date du 12 avril 2025 pour l'AG 2024  <i>14 participants, 14 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité</i></p>	E. Girard
6	ODJ de l'assemblée générale ordinaire 2023	<p><b>Résolution 6</b> : approbation de l'ordre du jour proposé en pièce jointe à la convocation du conseil fédéral  <i>14 participants, 14 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité</i></p>	E. Girard

III	Thème	POUR ETUDE	Responsable
1	Point budgétaire	Le calendrier est le suivant : la clôture a été prononcée au 15/01, du 6 au 8 /02 l'intervention des commissaires aux comptes a été conduite, le 14/03 se réunira le comité de suivi budgétaire, le 16/03 présentation sera faite au Conseil Fédéral. Voir la présentation jointe.	C. Chevrier
2	PSF	Les principales orientations de la note de cadrage du PSF reçue début février sont les suivantes : <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 50% pour les zones rurales et les ZRR</li> <li>○ La féminisation et le sport santé</li> <li>○ La pratique para-sport</li> <li>○ La lutte contre les formes de violences</li> <li>○ L'accession territoriale au haut niveau</li> </ul>	E. Girard
3	Projet Paris 2024	Voir présentation jointe.	J. Zougrana
4	Maison des sports de pagaie	Présentation des images de l'avancement du chantier, la livraison est prévue début mai.	A. Vigoureux

La séance est clôturée à 12h35

Dominique LE BELLOUR  
Président du conseil fédéral

